



**勝高Voice**第1号は4月に入学した1年生から、中学生の皆さんに向けてのメッセージをお届けします！高校生になってからの生活の変化についてや、いま頑張っていることなど、身近な先輩からのメッセージを読んで、充実した勝高生活を感じてください♪

### ○●普通科●○

私は勝高に入学し、毎日充実した高校生活を送っています！勉強については、日々の予習と復習を心がけて理解できるようにしています。入学した当初は「友達ができるかなあ」など不安ばかりでしたが、勝高生は優しくて面白い人ばかりですぐ仲良くなれたので、毎日がとても楽しいです！

みなさんも勝高で楽しい高校生活を送りませんか？

久世中出身  
岩元野乃佳



私が入学してから頑張っていることは日々の授業です。先生の話をしっかり聴き、予習でわからなかったところを理解するようにしています。勝高の先生方は私たちが自立できるようにたくさんのチャンスを与えてくれます。そのおかげで、中学校の時よりも視野が広がった気がします。最初は少し戸惑いますが、優しい先生方や先輩方のおかげで学校にもすぐ慣れます。

皆さん、勝高は明るく楽しい学校なので、ぜひ来てください！

旭中出身  
難波野乃華



私は最初「友達ができるかな」と少し不安に思っていました。でもみんな優しくて面白くて話しやすい人たちばかりで、クラスの雰囲気もとても良く、今では毎日学校に行くのがとても楽しいです。

私は将来保育士になりたいので、そのための学力をつけるために授業の予習・復習をしっかりして、わからないところは授業後すぐに先生に質問して理解するようにしています。

みなさんも勝高で充実した楽しい高校生活を送りましょう！！

落合中出身  
難波明日香



私が勝高に入学して頑張っていることは部活と勉強の両立です。高校の授業は進むスピードが速いけど、先生方が熱心に指導してくださるので、置いてきぼりになることなく授業に取り組むことができます。私は吹奏楽部に所属していますが、先輩方もとても明るく優しい人ばかりなので、部活もとても楽しく活動することができています。

こんなに良い学校は他にはないと思うので、ぜひ勝高を見に来てください！！

久米中出身  
村上日菜



僕が今一番頑張っていることは、日々の予習と復習です。授業の内容をしっかり理解していくには日々の予習・復習が大切だと実感しています。わからないところがあったら、先生方が丁寧に教えてくださいます。先輩方も優しく、毎日の学校生活が楽しいです。また、夢手帳を使うことで時間の使い方がうまくなりました。

みなさんも勝山高校で充実した高校生活を送りませんか？

湯原中出身  
木原亮陽



僕は文武両道を目標に、勉強はもちろん部活動にも積極的に参加しています。勉強面については、日々の予習と復習でわからないところを作らないようにしています。また、部活や学校行事などを通して

たくさんの友達ができたので、楽しい高校生活が送れています。

入学前はいろいろと不安でしたが、今では毎日がとても充実しています。  
皆さんもぜひ勝山高校に入学して、一緒に楽しく充実した高校生活を送りましょう！

大佐中出身  
山形諒



私は寮に入っています。寮では優しい先輩方に困まれ、毎日楽しい生活を送っています。みんなで一緒に勉強する時間もあるし、美味しいご飯を作ってもらえるので、毎日を規則正しくメリハリをつけて送ることができています。

みなさんもぜひ勝高に入学して、一緒に充実した高校生活を送りましょう！

蒜山中出身  
小谷咲希



勝高の良いところは、学習の習慣作りを先生方がサポートしてくれることだと思います。僕は日々の予習・復習を習慣づけることで、良いスタートを切ることができました。わからない所も質問に行くなどして「苦手なものは得意に、得意なものをもっと上を目指す！」ということを心がけています。

不安なことも多いと思うけど、新しい友達や楽しい行事などもたくさんある勝高に来てください！

勝山中出身  
須田元太郎



## ●●ビジネス科●●

僕は勝高のビジネス科で学んでいます。学習面では専門科目に加え、国・数・理・公民・英などを勉強します。授業で分からないところがあっても、その日のうちに先生や友だちに聞いて理解できるようにしています。

部活動ではバドミントン部に所属しています。先輩方も優しく教えてください、とてます。みなさんも僕たちと一緒に楽しい高校生活を送りましょう！

久世中出身  
阪本空翔



私は勝高に入学する前、授業についていけるのか、友達ができるのかなど不安なことがたくさんありました。しかし、今では良い友達に恵まれ、楽しい高校生活が送られています。話しかけやすく面白い先生方もたくさんおられます。部活動も優しい先輩方と一緒に楽しくできています。

みなさんもぜひ勝高で楽しい高校生活を送りましょう！

勝山中出身  
井原美空



私は勉強と部活の両立を頑張っています。ビジネス科では簿記などの専門科目も勉強するため、中学校の時よりも覚えることが多く大変ですが、授業の予習や復習をするように心がけています。

部活はバドミントン部に所属し、目標に向かって日々努力しています。入学当初は湯原中から一人でビジネス科に来て、友達ができるか不安なこともたくさんありましたが、今では友達もたくさんできて、優しい先輩たちに恵まれ、楽しい学校生活を送ることができています。

湯原中出身  
牧 瞳歌

